



*“Wenn Ihr mich sucht, sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden, bin ich immer bei Euch.”*

Antoine de Saint-Exupéry

Seine Ehefrau Patricia Baumann,
und seine Kinder Bianca und Paul,

geben in tiefster Trauer im Namen aller Anverwandten bekannt, dass Ihr geliebter Ehemann und Vater

Patrick BAUMANN

in Buenos Aires am 13. Oktober 2018 im Alter von 51 Jahren unerwartet aus unserer Mitte gerissen wurde.

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Cimetière du Bois-de-Vaux in Lausanne statt.

Eine öffentliche Gedenkfeier wird am 2. November um 14 Uhr in der Kathedrale von Lausanne abgehalten.

Es werden keine Leidzirkulare versandt.